

La Quinta Vergara ya está preparada para recibir el show de clausura de la Teletón 2024

Alcaldesa Macarena Ripamonti recorrió el anfiteatro de Viña del Mar en compañía de Mario Kreutzberger (Don Francisco) y los equipos de la Teletón.

La ciudad de Viña del Mar está lista para recibir, por segundo año consecutivo, la noche de clausura de la Teletón 2024 que se realizará en el anfiteatro de la Quinta Vergara, recinto donde una vez más se espera superar la meta de más de 38 mil millones de pesos de la campaña de las 27 horas de amor, que cumple 46 años.

El escenario fue inspeccionado por la alcaldesa **Macarena Ripamonti** junto al director honorario de Teletón, **Mario Kreutzberger**; el director ejecutivo de la institución, **Benjamín Díaz**; y la directora del Instituto Teletón Valparaíso, **Dra. Dalila Salgado**.

La jefa comunal manifestó la "emoción que tengo de que el cierre de la Teletón, un patrimonio nacional, se vuelva a hacer en Viña del Mar, por segunda vez, porque el año pasado pudimos tener un excelente cierre, otorgar toda la seguridad que se necesitaba y apuntar a la descentralización. Somos una comuna muy pujante y solidaria que siempre se ha puesto a disposición de quienes más lo necesitan. Es un honor para nosotros nuevamente recibir este evento solidario tan importante y que probablemente es el más grande en el mundo".

También destacó que "debemos



concientizar lo que significa este evento. Lo que se logra recaudar en la Teletón permite la operación de todo un año de los diferentes centros que atienden a más de 30 mil beneficiarios. Es una cuestión maravillosa que nos permite, como sociedad, consolidar parte de nuestra identidad chilena, que es sumamente solidaria".

Por su parte, Mario Kreutzberger expresó su deseo de que este sea un gran evento, ya que dijo que "el 70% de nuestro éxito depende única y exclusivamente de la gente".

El comunicador subrayó que "esta campaña es única en el mundo y

queremos lograr que sea un gran éxito y especialmente de unión nacional donde nos transformemos todos en un solo corazón. Es un partido que siempre hemos ganado".

Kramer, Cris Mj, Ilegales y Pailita, además de La Combo Tortuga, Kidd Voodoo, Pablito Pesadilla y Leo Muená, quienes interpretarán el Himno de la Teletón.



El director ejecutivo de Fundación Teletón, **Benjamín Díaz**, precisó que "hemos preparado un evento que esperamos sea el que movilice a todo el país, para que cumplamos la meta que es tan importante para continuar con los procesos de rehabilitación en los 14 institutos del país".

Cabe hacer presente que en el show de clausura está considerado la presentación de **Il Volo, Alex Ubago, Myriam Hernández, Justin Quiles, Illapu, Davd Bisbal, Stefan**

CORTES DE TRÁNSITO

Para facilitar el ingreso y salida del público, se han determinado cortes de tránsito y cierre de calles en el entorno de la Quinta Vergara (Quinta, Montaña, Errázuriz y Alcalde Prieto Nieto), similares a los que se implementan para el Festival de Viña.

Recordar además que EFE ha dispuesto servicios especiales de trenes para el interior y Valparaíso para la salida del show.

